
 

 

NOTA DE PRENSA 

LOS FARMACÉUTICOS GADITANOS ABORDAN CON LA SUBDELEGACIÓN 

DEL GOBIERNO LA SEGURIDAD DE LAS FARMACIAS DE LA PROVINCIA 

 En este encuentro se ha dado cuenta de las últimas detenciones producidas –

que atañen a los autores de robos en farmacias de San Fernando y Sanlúcar de 

Barrameda– así como el curso de otras investigaciones actualmente en curso 

 

 Desde el Colegio de Farmacéuticos se ha trasladado al subdelegado la 

inquietud existente entre la profesión ante estos hechos así como la 

predisposición del colectivo a colaborar en todo lo posible con el objetivo de 

incrementar la seguridad de las oficinas de farmacia gaditanas 

 

 En el encuentro también se han abordado otras cuestiones de gran relevancia, 

como la colaboración para evitar el uso fraudulento de determinados 

medicamentos de potencial uso abusivo o el papel que está desempeñando la 

profesión farmacéutica ante el coronavirus  

 

Cádiz, 3 de marzo de 2020.- Una representación del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz 

–compuesta por su presidente, Ernesto Cervilla; y el secretario, Alberto Virués– ha 

mantenido una reunión de trabajo con el subdelegado del Gobierno en Cádiz, José 

Antonio Pacheco, con el fin de abordar cuestiones relativas a la seguridad de las 

farmacias gaditanas ante los últimos delitos cometidos. 

En este encuentro se ha dado cuenta de las últimas detenciones producidas –que atañen 

a los autores de robos en farmacias de San Fernando y Sanlúcar de Barrameda– así como 

el curso de otras investigaciones actualmente en curso.  

Asimismo, desde el Colegio se ha trasladado al subdelegado la inquietud existente entre 

la profesión ante estos hechos así como la predisposición del colectivo a colaborar en 



todo lo posible con el objetivo de incrementar la seguridad de las oficinas de farmacia 

gaditanas y evitar nuevos delitos.  

En el encuentro también se han abordado otras cuestiones de gran relevancia, como la 

colaboración existente entre el Colegio, la Subdelegación, fuerzas de seguridad y otras 

administraciones públicas con el fin de evitar el uso fraudulento de determinados 

medicamentos de potencial uso abusivo, así como el papel que está desempeñando la 

profesión farmacéutica ante los casos de coronavirus que se están dando en España, 

especialmente ante la alta demanda de mascarillas –agotadas en la práctica totalidad 

de farmacias– y la labor de consejo e información que se está llevando a cabo desde 

estos establecimientos sanitarios, en los que se insiste que no es necesario utilizar estos 

productos como medio de protección, siendo más efectivas otras medidas de 

prevención, caso de la correcta higiene de manos. 

 

Para más información: 

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz: Tomás Muriel (95 

462 27 27 / 605 603 382) 


